

LA VOZ DE

ADORA

EN ESTA EDICIÓN

INTRANT LANZA CAMPAÑA
"SÉ CONSCIENTE RD,
CONDUCE CON PRUDENCIA"

INDOTEL RECONOCE A
RADIO SANTA MARÍA Y
ESCUELAS RADIOFÓNICAS
SANTA MARÍA

PLAN DE ACCION 2025

MENSAJE DEL MES

*La voz de la radio dominicana,
informando para todos.*

ROL DE ADORA

Abogar, defender y colaborar con el desarrollo de la INDUSTRIA de la Radiodifusión dominicana.

NUESTROS PILARES ESTRATEGICOS



DEFENSA Y ABOGACÍA



DESARROLLO



EDUCACIÓN



COOPERACIÓN

Adora.

ACTIVIDADES



Nos unimos al lanzamiento de la campaña **Sé Consciente RD**, conduce con prudencia, impulsada por el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT).



ADORA participó en el Reconocimiento otorgado por el INDOTEL a Radio Santa María y Escuelas Radiofónicas Santa María.

CONSEJO DIRECTIVO

Puntos tratados reunión mes de febrero

Día Mundial de la Radio

- Se confirma que ADORA emitirá una Nota de Prensa en conmemoración a este día.

Indotel

- Se revisan los temas pendientes con el Órgano Regulador :
 - Adecuaciones.
 - Agendar la Reunión de Mesa Técnica Indotel-ADORA.
 - Se revisa el status de los 21 casos enviados al Indotel de Emisoras Ilegales e Irregularidades identificadas, para contribuir a asegurar la legalidad en la administración del espectro radioeléctrico, así como a la mejora continua de la calidad de los servicios.

WhatsApp Zonas Miembros por Zona

- El grupo de WhatsApp para los miembros de la Zona Norte ya está habilitado.
- Próximamente se creará el grupo de WhatsApp de la Zona Este.
- Se actualizará el grupo de WhatsApp de los miembros de la Zona Sur.

Presentación Estados Financieros

- Se presentan los estados financieros de ADORA correspondientes a Diciembre 2024, los cuales fueron aprobados.

Puntos Varios

- Se acuerda enviar un comunicado a todos los asociados informando el status del Pago de los Impuestos de la Campaña de Educación.
- Se informa por parte de la Presidencia la disposición de la Sociedad General de Autores, Compositores y Editores (SGACEDOM) y la Sociedad Dominicana de Productores Fonográficos (SODIMPRO) para negociar directamente con cada asociado el pago de los derechos respectivos.

CONSEJO DIRECTIVO

Puntos tratados reunión mes de febrero

ADORA PLAN DE ACCION 2025

- Se presenta el Plan de Acción ADORA 2025:

PILAR	OBJETIVOS ESTRATÉGICOS	ACCIONES
 DEFENSA Y ABOGACÍA	Cumplimiento de la Ley y regulaciones por parte de Adora y sus Asociados	INDOTEL - Adecuaciones : Jornadas de Trabajo Permanente con el Indotel - Presentación Proyecto InterInstitucional Emisoras AM - Reuniones Bi-Mensuales de la Mesa Técnica Adora - Indotel
	Fortalecimiento Institucional de ADORA de cara a los Organismos reguladores y Técnicos	ONDA Junio 2025 Pago por parte de los Asociados del Certificado Inscripción de Registro

PILAR	OBJETIVOS ESTRATÉGICOS	ACCIONES
 DESARROLLO	Desarrollo Capacidades Institucionales	Fortalecimiento del Minuto de ADORA
	Fortalecimiento Cercanía con la Membresía	Boletines Mensuales WhatsApp Miembros por Zonas
	Fortalecimiento Económico	Comercialización
	Aumentar Eficiencia a Nivel Operativo	Nuevo Sistema Contable

PILAR	OBJETIVOS ESTRATÉGICOS	ACCIONES
 EDUCACIÓN	Fortalecer Capacidad Técnica de la gente que ocupa el micrófono	Convenio con Unibe y Círculo de Locutores para promover la Carnetización
	Subir el nivel profesional del cuerpo de comunicadores y periodistas	

PILAR	OBJETIVOS ESTRATÉGICOS	ACCIONES
 COOPERACIÓN	Brindar apoyo como gremio, a Instituciones en campañas de valor social y en iniciativas benéficas de relevancia para la población.	- Seguimiento Convenios Consejo Nacional de Drogas AIRD Unibe Onda - Apoyo en Solicitud de Campañas de Bien Social

MINUTO ADORA

Les compartimos los temas tratados en El Minuto de ADORA en el mes de febrero de 2025.

El Minuto de ADORA es una iniciativa creada para fortalecer la radio, llevando nuestra voz de manera unificada.

Agradecemos a todos los asociados que apoyan su difusión.

- Día Mundial contra el Cáncer.
- Intransit Campaña *Sé consciente RD, Conduce con prudencia.*
- Día Mundial de la Radio.
- Nuevo Gabinete de la República Dominicana.
- Día Mundial de la Justicia Social.
- Plataformas Digitales
- Reconocimiento Radio Santa María.
- Día Independencia Nacional.

Nota: Si por alguna razón no está recibiendo el material de El Minuto de ADORA, favor escribir a info@adora.org.do o contactarnos vía WhatsApp.

ACTUALIDAD

Nuestra Presidenta Rosa Olga Medrano, reconocida entre las Leading Women República Dominicana 2025



ADORA se enorgullece en anunciar que nuestra presidenta, la Sra. Rosa Olga Medrano, ha sido distinguida como una de las Leading Women República Dominicana 2025, un prestigioso reconocimiento otorgado por Ad Age y Adlatina, en colaboración con la Asociación Dominicana de Empresas de Comunicación Comercial (ADECC).

Por primera vez en el Caribe, este galardón resalta a 14 mujeres que están dejando una huella significativa en la industria del marketing, la publicidad y las comunicaciones. Entre las reconocidas este año, además de nuestra presidenta, se encuentran destacadas profesionales como Cesarina Benavides, Joan Patricia Landolfi, Nonora Elmúdesi, Madelyn Martínez, Giselle Moreno, Diomares Musa Fiallo, Yvonne Patxot, Thelma Castán Franjul, Carolina Pantaleón García, Lil M. Esteva Paniagua y Milagros de Ortega.

Este reconocimiento, que Ad Age creó hace 28 años, busca visibilizar y celebrar el impacto de mujeres líderes en la industria, cuya trayectoria y compromiso con la excelencia inspiran a nuevas generaciones y fortalecen el desarrollo del sector en nuestro país.

En ADORA celebramos con orgullo este merecido reconocimiento a nuestra presidenta, cuyo liderazgo y visión han sido clave en la evolución de la radio y las comunicaciones en la República Dominicana. Su éxito es nuestro éxito, y reafirmamos nuestro compromiso con la innovación y el crecimiento de nuestra industria.

ADORA afirma que la sociedad dominicana paga alto precio por descontrol en plataformas digitales

La presidente de la Asociación Dominicana de Radiodifusoras (ADORA), Rosa Olga Medrano, afirmó la necesidad de una legislación urgente para controlar los contenidos de las plataformas digitales en el país.

La también presidente del Grupo Medrano, aseguró que la falta de regulación ha generado un alto costo social, ya que no existe un régimen de consecuencias para los que desinforman y realizan contenidos sin sustentos en medios digitales.

“Estamos pagando un precio caro por no tener una regulación de medios digitales y al final... uno ni siquiera sabe quién está detrás de esos medios, porque cada día surge uno nuevo y nadie da la cara”, expresó en declaraciones a N Digital.

Las declaraciones de Rosa Olga Medrano surgen luego de que la periodista Nuria Piera, directora de N Investiga y N Digital, instara a corregir el vacío legal sobre plataformas digitales y criticara la publicidad gubernamental en cuentas que desinforman.

UN PROBLEMA SERIO PARA LA SOCIEDAD

Medrano enfatizó que la situación ha superado a las autoridades, generando un escenario de anarquía en medios digitales.

“Es importante, porque lamentablemente en los medios digitales hay cierto desorden, porque están como chivos sin ley. Mientras tanto, los medios tradicionales están extremadamente regulados, con una camisa de fuerza”, indicó.

Dijo que la falta de regulación ha sido justificada con la excusa de modificar la Ley General de Telecomunicaciones 153-98, pero que la gravedad del problema exige una solución inmediata.

DESIGUALDAD ENTRE MEDIOS TRADICIONALES Y DIGITALES

Medrano denunció la desigualdad regulatoria entre medios tradicionales y digitales. Explicó que, en radio y televisión, hay sanciones constantes cuando se violan normas, mientras que en plataformas digitales no existen consecuencias claras.

“Estamos de acuerdo con que si hay excesos (en medios tradicionales), deben ser penalizados, pero lo mismo debe aplicarse en medios y redes sociales donde sucede de todo, todos los días”, afirmó.

Instó a las autoridades dominicanas a seguir el ejemplo de otros países que han establecido regulaciones para garantizar una comunicación masiva justa y equitativa.

ACTUALIDAD

Radio Seybo: Reconocida por su lucha en defensa de los más vulnerables



Radio Seybo ha sido honrada en los prestigiosos Premios Julio Ibarra Ríos, donde se destacó su incansable labor en la defensa de los derechos de los campesinos, los más vulnerables y toda la comunidad. Este reconocimiento resalta el compromiso inquebrantable de la emisora con la justicia social y la voz del pueblo.

El Defensor del Pueblo, Pablo Ulloa, felicitó al Padre Miguel Ángel Gullón y a todo el equipo de Radio Seybo por su admirable trabajo, destacando su papel fundamental en la promoción de la dignidad y los derechos humanos.

Este reconocimiento reafirma la importancia del periodismo comprometido con la verdad y la transformación social, valores que Radio Seybo ha defendido con pasión y entrega.

MENSAJE DEL MES

Consejo Directivo ADORA

Este 27 de febrero conmemoramos con orgullo el **181.º aniversario de nuestra Independencia Nacional**, un legado de valentía y determinación que nos inspira cada día. Hace casi dos siglos, nuestros Padres de la Patria, junto a Los Trinitarios, Las Febreristas y el heroico pueblo dominicano, se alzaron en defensa de la libertad, cimentando con su sacrificio los pilares de nuestra República.

Desde ADORA, rendimos homenaje a su memoria y reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de los valores que nos hacen una nación libre y soberana. Elevamos nuestras plegarias al Todopoderoso para que continúe bendiciendo a la República Dominicana, guiando a sus autoridades en la protección de nuestras libertades y fortaleciendo el espíritu patriótico de nuestro pueblo.

¡Que viva la República Dominicana! ¡Que viva nuestra independencia!